## Silla infantil VELA con POWERWHEELS





Vea la silla en uso: vela.my/niño

Powerwheels apoya al niño en:

Ser independiente en casa y en la escuela

Ahorrar energía y aumentar su participación

Mantenerse activo durante períodos más largos

todos los días

La VELA Tango 600ES con Powerwheels ofrece todos los beneficios de una silla para niños VELA más la capacidad de moverse de forma independiente. La silla está diseñada para niños y jóvenes con necesidades especiales para ayudarlos a participar en clase, socializar con amigos y mejorar sus habilidades de aprendizaje. Cuando el niño quiere moverse de forma independiente, todo lo que tiene que hacer es encender la función Powerwheels y la silla se puede propulsar eléctricamente.

Lograr una movilidad independiente: Si el niño carece de energía o si no tiene la capacidad de levantarse, mover su silla y sentarse varias veces al día, es posible ahorrar energía utilizando la Vela Tango 600E con Powerwheels. Esto permite que el niño concentre toda su energía en la actividad.

Mejorar la calidad de vida del niño: Mayor movilidad para

moverse en casa o en la escuela sin depender de otros, mejora la autoestima y la calidad de vida del niño. Los controles son fáciles de usar y el bajo consumo y velocidad lo hacen adecuado para niños.

Nuestro probado sistema de asientos facilita la concentración y

por ejemplo, asistir a las clases. Los apoyabrazos y el freno en las ruedas ayudan a concentrarse en una tarea específica al mismo tiempo que brindan seguridad y crean una sensación de protección.

El VELA Tango 600ES con PowerWheels ofrece todas las ventajas de VELA: El niño puede cambiar la altura de su asiento de forma independiente para una actividad específica. El uso del ajuste eléctrico de altura para colocar el asiento en la posición más baja hace que sea más fácil para el niño levantarse y sentarse en la silla.

## **VENTAJAS**

- :: La base estable y el freno en las ruedas proporcionan seguridad y apoyo durante las actividades.
- ... La silla "crece" con el niño, ya que el asiento y el respaldo se pueden cambiar posteriormente según las necesidades.

  Diferentes tamaños de asiento y respaldo
- disponibles.
- Un ajuste de altura eléctrico fácil de usar ayuda al niño a sentarse y levantarse de la silla y garantiza una altura óptima del asiento durante las actividades.
- :: El niño puede utilizar la silla según sea :: necesario para mantenerse activo durante el día y ganar energía.

Nota: La función Powerwheels no reemplaza a una silla de ruedas eléctrica, sino que es una función de asistencia para mover la silla. Una regla general es que la silla debe cargarse durante el día si se utilizan las ruedas motrices con más frecuencia que los pies para moverse.

## **TAPICERÍA Y ACCESORIOS**

La tapicería estándar del VELA Tango 600ES es una tela Mionetta negra, que tiene buena durabilidad y es repelente al agua.

Las sillas se pueden pedir con una amplia gama de accesorios y soluciones eléctricas para adaptarse a las necesidades a las necesidades del niño, como diferentes tapicerías, soportes de cuerpo o ajustes eléctricos.

## **ALTA CALIDAD - HECHO EN DINAMARCA**

En VELA fabricamos productos de calidad para personas sedentarias desde 1935. Nuestro objetivo es mejorar el bienestar y la calidad de vida de las personas que utilizan nuestros productos.

Nuestras sillas están sometidas a un intenso desgaste diario.

colocar. Por eso en VELA utilizamos mecanismos robustos. unas piezas y cubrimos las sillas con materiales especialmente duraderos para mantenerlas limpias y funcionales durante muchos años.

Todas las sillas VELA están certificadas según las normativas de productos sanitarios.

Marcado CE según el Reglamento de Producto 2017/745. También estamos certificados según ISO9001 e ISO14001, entre otros.

Normas reconocidas a nivel nacional en materia de calidad y medio ambiente.

<sup>\*</sup>Las dimensiones estándar están marcadas en negrita.